

BSkyB recevra un Prix spécial à l'IBC 2010 pour son initiative dans le lancement commercial de la première chaîne 3D stéréoscopique au monde : Sky 3D

Pour le premier lancement au monde d'une chaîne relief, le diffuseur anglais a dû faire face à un grand nombre de défis dans un espace de temps très court. Ce prix sera l'occasion de discuter des types de contenus les mieux adaptés à la 3D stéréoscopique, mais aussi comment créer des programmes correspondants aux budgets et délais de la télévision ? Comment les infrastructures de transport existantes et la base des décodeurs installés peuvent-ils transporter le signal ? Quel est le business model gagnant ? Lors de cette cérémonie, le dimanche 12 septembre à 18h30 à l'Auditorium du RAI, le public aura la chance de visionner une sélection des plus belles séquences 3D relief encore jamais montrées.